Resposta a la Ciutadania de ICV al Ple de 18/11/09

M^a Teresa Carbonell

1.- Què els sembla que en els pressupostos per al proper any s'inclogui una partida de 18.600 € per a resoldre el problema de la mina de les monges que consistiria segons va informar el portaveu del PSC el mes de maig en realitzar un pou de registre a la mina, realitzar una inspecció de la mina per tal de determinar les causes exactes del problema, i permeabilitzar una claveguera que circula per damunt de la mina. El seu grup defensarà aquesta postura?.

Bueno, a la primera pregunta, sobre el tema de la mina, nosotros creemos que no sólo los 18.600 euros que pone aquí, sino lo que se necesite, y lo que haremos, porque estamos a favor y lo que vamos a hacer a partir de ya, en el momento en que se nos presenten los presupuestos, que me imagino que un día de estos se nos presentarán, intentar que esté en una partida para que se pueda hacer, y si puede ser en el primer trimestre del 2010, mejor que en el segundo.

Elisabeth Millà

1.- Al PSC els fem la següent pregunta: "Aquests darrers dies han sortit a la premsa per causes que tots coneixem unes empreses que a Esplugues sonen molt: SACRESA, PROINSA i ESPAIS. N'hi ha alguna altra de les implicades en casos de corrupció que també treballi amb l'ajuntament d'Esplugues?. En el cas d'aquestes empreses es tindrà en compte el cas que estan implicades en casos de frau a l'hora de continuar els projectes que estan en marxa o que s'hagin de posar en marxa?. Heu pres alguna decisió al respecte?. Quina creu el seu grup, que hauria de ser la manera d'actuar de l'ajuntament en aquests casos a partir d'ara?.

En cuanto a la segunda, el tema de las empresas implicadas en el caso Pretoria y demás, bueno, Luís tiene suerte, el portavoz del PP, que le han contestado rápido. Nosotros presentamos un escrito por registro donde pedíamos, a parte de algunas de las empresas que sabíamos que trabajaban, no necesariamente ni directamente para el Ayuntamiento, pero sí que trabajaban en nuestro municipio, queríamos saber si tenían ellos un listado de las empresas, si es que había más, que estuvieran trabajando directa o indirectamente en nuestro municipio, y bueno, como a nosotros las respuesta no nos llegan tan rápidas, supongo que también algún día de estos nos llegará, y sabremos cuantas empresas hay.

Además de eso, como habréis podido comprobar, hoy hemos presentado una moción para una auditoría externa, que esto también se podía subsanar, todas

estas dudas, por llamarlo de alguna manera, y bueno, el equipo de gobierno, el Partido Socialista, la ha votado en contra, y está claro que a partir de mañana ya miraremos a ver qué tenemos que hacer para dejar las cosas claras en nuestro pueblo.

Núria Roig

1.- Com és que no surt cap representant del seu grup municipal en la fotografia de l'entrega de claus del Pla d'habitatge que surt al Pont núm. 179? Potser no hi van anar o simplement no surten a la fotografia? Tant si és un cas com un l'altre hi ha alguna raó especial?

Y la tercera, la de la foto, bueno, yo, Luís creo que lo ha dejado bien claro, yo me enteré también porque había salido en la tele, esas noticias que te mandan que salen en la tele, y claro, era curioso que el portavoz socialista, pero bueno, ya nos creemos que lo que se dice no se cumple, había comentado en una junta de portavoces que no, no, no , que no ser haría ninguna parafernalia de este tema, sino que conforme se acabaran las viviendas, se entregarían las llaves.

Pero es que no solamente era eso, es que para más inri, resulta que el artículo que tenemos que entregar los portavoces a *El Pont*, nos llamaron para que se entregara como última hora, que se tenía que entregar el martes por la tarde, porque ya estaba todo configurado, excepto la columna de los portavoces, que esa, como se sabe lo que es, no pasa nada, pero que lo teníamos que entregar porque el miércoles pasaba a imprenta, y que conste que yo no me meto para nada con prensa, ellos tienen sus tiempos, y ya me parece correcto, pero claro, lo raro, bueno, no es lo raro, lo habitual es lo que suele pasar, que esta foto salió en *El Pont* y se había hecho el viernes después, quiere decir que ese *Pont* no se pudo llevar a imprenta ese miércoles, sino que se tuvo que retrasar para poder colocar la foto.

Eso por un lado, con lo cual, ya se sabía, que no era algo que me lo dicen y aquí te pillo y aquí te mato, y después, aunque sea el constructor el que decide hacer todo este acto y toda esta parafernalia, me parece que no cuesta tanto coger un teléfono y llamar a los portavoces para decirles lo que hay, cómo se va a hacer, y demás, no creo que cueste más de un minuto, pero cuando no se ha hecho es porque está claro que no ha habido voluntad, y yo no le llamaría, como Luís, que ha sido muy benevolente, un descuido. No, no hay descuidos aquí. Con el equipo de gobierno hay muy pocos descuidos, porque si queréis, hacemos, nada, muy poca historia de lo que pasó con la Ley de Barrios en Can Vidalet, hicieron toda una parafernalia de tarimas, de hablar y de decir, también nos enteramos pues como nos enteramos, con lo cual, bueno, no hemos salido en la foto, en resumen, no porque no hayamos querido, sino porque no se cuenta con nosotros.